

En Mallku Khota conviven riqueza, pobreza y codicia

• La mina de plata e indio atrajo el interés de la empresa South Americans Silver que invirtió en esa mina del norte potosino y provocó recelos entre los comunarios, que buscan compensaciones mientras que otros piden defender el medio ambiente.

Los periodistas invitados para ver este proyecto se encontraron con una caja de sorpresas y fueron testigos de una pelea entre los comunarios. Unos apoyan a la empresa y otros la rechazan. Detrás de la pelea se esconden intereses que aún no salen a superficie, pero se sospechan porque se habla de una gran fuente minera de la que se puede extraer ricos minerales en los próximos 40 años. Aparte de la plata e indio, está el estaño, oro y más minerales cuya extracción, tiene un bajo costo, lo que hace más atractiva la producción. En la zona se produce papa, trigo, casi generalmente para consumo propio y se advierte mucha pobreza. El camino es de tierra y una pequeña parte (a la salida de Cochabamba) es de asfalto. De Acacio hasta la mina hay un camino empedrado y de tierra que fue construido por la empresa. La enviada especial **EL DIARIO** cuenta el trasfondo de este tema.

• Inf. Pág. 8, 5to. Cuerpo



EL ENFRENTAMIENTO ENTRE COMUNARIOS EN ACACIO Y POBLACIONES VECINAS. EL CLIMA DE SERENIDAD VOLVIÓ AYER A LA REGIÓN Y SE ESPERA SATISFACER LA DEMANDA DE TODOS.

Anteproyecto de Ley de seguro de vida para periodistas genera incertidumbre

Las organizaciones de la prensa hicieron conocer sus observaciones al anteproyecto de Ley de Seguro de Vida y Contra Accidentes para los Trabajadores y Trabajadoras de la Prensa, norma que podría incurrir en serie de irregularidades. Para el presidente de la

Asociación Nacional de la Prensa (ANP), Marco Antonio Dipp, en el caso de los periódicos el 1% de los ingresos brutos no contempla los gastos de producción, pago de impuestos y otros. Con respecto al Consejo Directivo, dijo que las fed-

raciones de la Prensa y el Gobierno no tienen nada que hacer en este tema. "La Federación de Trabajadores de la Prensa de La Paz se está arrojando un derecho de todos, que no le corresponde", puntualizó.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Chelsea se corona rey de Europa

Venció en la tanda de penales, ayer los esfuerzos para mantener a Bayern. El equipo inglés celebra su primer título luego de aguantar el asedio del equipo alemán. El encuentro terminó a los 90 minutos reglamentarios

empatado 1 a 1, (Thomas Müller para el Bayern Múnich a los 83 minutos y Didier Droghda para el Chelsea a los 88 fueron los anotadores) por lo que tuvieron que jugar un tiempo suplementario en el

que se mantuvo la igualdad, de manera que en el lanzamiento desde los 12 pasos salió a relucir la mejor fortuna del equipo inglés.

• Inf. Suplemento Deportes



EL FESTEJO DEL EQUIPO INGLÉS QUE POR PRIMERA VEZ EN SU HISTORIAL OBTIENE ESTE TÍTULO. EL MAGNATE RUSO ROMAN ABRAMOVICH ES EL DUEÑO DEL 84% DE LAS ACCIONES DE ESTE CLUB

Aprehenden a cuatro sospechosos de muerte de periodista Aduviri

Cuatro personas sospechosas del asesinato del periodista deportivo Eugenio Aduviri Maldonado, hecho ocurrido el pasado sábado 12, fueron presentadas ayer por el ministro de Gobierno, Carlos Romero como resultado de una serie de pesquisas.

El trabajo conjunto de Inteligencia y la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (Felcc) que comenzó a partir del análisis de las imágenes obtenidas por las cámaras de Vías Bolivia, ubicadas en el peaje de la autopista, permitió reunir una serie de evidencias para dar con los autores del delito.

• Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

El G-8 promete combatir crisis y apoyar a Grecia

Los líderes del G-8 apoyaron ayer los esfuerzos para mantener a Grecia dentro de la zona euro y prometieron tomar las medidas necesarias para afrontar las turbulencias financieras, revitalizando al mismo tiempo sus economías, cada vez más amenazadas por la crisis de deuda de Europa.

En un comunicado de evidente respaldo a Europa, los dirigentes de las ocho economías más ricas e industrializadas del mundo, que se reunieron en el Camp David (Estados Unidos), dijeron que la recuperación económica global mostrará señales prometedoras, pero que persistían "factores adversos significativos".

• Inf. Pág. 7, 5to. Cuerpo



ALFONSO BARRIOS EN REPRESENTACIÓN DEL SECTOR Y EL MINISTRO CARLOS ROMERO SUSCRIBEN EL ACUERDO QUE ESTA VEZ PARECE SERÁ CUMPLIDO.

Tras firma de convenio con Gobierno

Médicos vuelven a sus tareas a regañadientes

Representantes del Gobierno y el Colegio Médico suscribieron ayer un convenio por el cual quedan suspendidas todas las medidas de presión y a partir del lunes se iniciarán las tratativas, aunque el presidente del Colegio Médico de Bolivia, Alfonso Barrios, dijo que su sector mantiene su rechazo al Decreto Supremo 1126 que instruye las 8 horas de jornada laboral.

Barrios sostuvo que se ha iniciado el proceso de negociación, "ambas partes tienen que ceder. Nosotros estamos ratificando nuestro rechazo a la norma y el convenio señala que se debe hacer una consulta a la Corte Interamericana, para saber si ese Decreto atenta a los derechos humanos y a partir del lunes todo vuelve a la normalidad, porque hemos entrado en cuarto intermedio".

Por otro lado, se ha informado que existe un 10% de afiliados del ente colegiado que no está de acuerdo con la suscripción del convenio, porque el Gobierno siempre tiene una caja de sorpresas empero, dijo "que la mayoría manda a la minoría".

• Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Análisis de fin de semana

POLÍTICA
● Samuel Doria Medina se refiere al sistemático desprestigio de parte del Gobierno.
• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

SOCIEDAD
● La educación en el período infancia es de importancia primordial.
• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

LA PAZ
● El esperado Centro de Rehabilitación de Quemados es una realidad.
• Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



La Paz cuenta con el primer Centro de Rehabilitación para Quemados y Deformidades Congénitas que está ubicado en la meseta de Alto Irapavi.

Hoy en La Guía:



La fiesta de clásicos se avicina

La mayor fiesta de clásicos de La Paz se avicina, el "Celebrate Vol 2", a cargo de Rafael Vásquez. En una entrevista con Pedro García conoceremos más sobre este destacado conductor y su incansable búsqueda de volver al cielo. Sandra Targona nos cuenta más sobre "Día a Día" con Sandra. También conoceremos por dentro a radio Chacaltaya, una de las preferidas de la gente.

SIN RESPETO AL ESFUERZO Y AL TRABAJO, NO TENDREMOS FUTURO.

Hoy se cumplen...



...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Clientes para Bolivia